

Kohlfurth Erneut Pkw angezündet

In der Nacht zum Mittwoch gegen 2.05 Uhr ging an der Kohlfurth Brücke ein geparkter BMW in Flammen auf. Als die Feuerwehr vor Ort eintraf, hatten die Flammen von dem BMW bereits auf zwei weitere Fahrzeuge (VW Golf) übergegriffen. Den Gesamtschaden beziffert die Polizei auf etwa 12.000 Euro. Zeugen, die verdächtige Beobach-



tungen im Bereich Kohlfurth gemacht haben, möchten sich bei der Kripo unter Telefon 284-0 melden. Laut CW-Informationen stand bereits am 25. Dezember ein Pkw aus der betroffenen Familie nachts plötzlich in Flammen. Zudem ist der Ort des neuerlichen Pkw-Brandes der Ort, an dem im 11. Februar 2009 der ehemalige „Wuppertaler Hof“ angezündet wurde und abbrannte.